

Protokolleintrag vom 15.03.2023

2023/96

Postulat von Samuel Balsiger (SVP) und Stephan Iten (SVP) vom 01.03.2023:

Bekämpfung des militanten Linksextremismus in Zusammenarbeit mit allen Sicherheitsbehörden als Legislatorschwerpunkt

Samuel Balsiger (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Kürzlich haben wir eine Gewaltorgie der militanten Linksextremen nach der Räumung des Koch-Areals erlebt. Sie haben ein ganzes Quartier verwüstet, Fassaden beschmiert, Autos zerstört und Menschen mit Eisenstangen und Steinen angegriffen. Der Stadtrat hat die Linksextremen jahrelang hofiert und tut dies weiter, indem er sie auf der Hardturnbrache gewähren lässt. Mit dem Postulat fordern wir, dass der Stadtrat die Bekämpfung des militanten Linksextremismus zu einem Legislatorschwerpunkt macht. Vor einigen Wochen, als wir in diesem Rat die Junge Tat thematisierten, sprachen sich alle gegen jegliche Form des Extremismus aus. Konsequenterweise müssen wir auf die Gewaltorgie aus der linksextremen Szene gleich und dringlich reagieren.

Der Rat wird über den Antrag am 22. März 2023 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat